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Mardi, 4e Semaine de Carême – B 
Frère Thomas-Minh 

 
Éz 47, 1-9.12 ; Ps 45 ; Jn 5, 1-16 

 
17 mars 2015 

Sanctuaire du Saint-Sacrement, Montréal 
 
 

Marchons donc sur le chemin de la sainteté 
 
 
« Lève-toi, prends ton brancard, et marche ! » (Jn 5,8) 
dit Jésus au paralytique. 
 
Frères et sœurs, 
certains commentaires bibliques  
considèrent le brancard du paralytique  
comme son corps, son être. 
Il est guéri et il marche en avant avec son être. 
 
En tout cas, chaque parole du Seigneur  
a sa valeur éternelle ! 
 
Au sens spirituel, nous pouvons dire aussi,  
parfois, que nous sommes paralysés  
dans notre corps physique à cause de la peur, 
de la dépression, du découragement, de la tristesse  
et du poids de nos péchés 
mais, lève-toi et marche ! 
 
C’est un appel du Seigneur. 
Le Seigneur Jésus est quelqu’un  
qui met en route : Il marche. 
 
Aujourd’hui, Il nous invite à marcher à côté de Lui. 
 
Suivre Jésus est une aventure. 
Il nous emmène toujours plus loin. 
Nous marchons avec Jésus dans notre vie quotidienne,  
dans les actes de foi, d’espérance et de charité. 
 
Ainsi, quand nous mettons en pratique 
tout ce que l’Église nous propose de faire, 
nous sommes aussi en marche avec le Seigneur, 
vers son Royaume éternel. 
Parce que les disciples du Christ  
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sont vraiment dans le monde 
mais ils ne sont pas du monde ! 
 
Quand l’heure est arrivée  
comme quand c’est arrivé pour Jésus,  
ils quittent ce monde pour aller ailleurs,  
dans le Royaume du Christ. 
L’appel du Seigneur : « Marche ! »  
signifie marcher vers Dieu. 
 
La liturgie ordinaire, aller à la messe,  
adorer le Saint-Sacrement,  
se confesser régulièrement,  
c’est aussi une marche vers Dieu. 
Dans une homélie (12 avril 2013),  
le pape François nous enseigne : 
« Dieu nous sauve dans le temps, 
pas dans le moment. 
Notre Père céleste nous attend dans la durée. 
La juste attitude pour les chrétiens  
est de persévérer sur le chemin du Seigneur, 
tous les jours, jusqu’à la fin. » 
 
Le pape dit encore : 
« Je ne dis pas recommencer à nouveau tous les jours : Non ! 
Poursuivre le chemin, toujours poursuivre. 
C’est la route du Seigneur. 
Prenons-la ! » 
 
Frères et sœurs, 
Marchons donc avec notre Seigneur Jésus 
dans la direction de la Maison du Père céleste. 
La marche avec Jésus, 
c’est la durée de notre vie terrestre. 
 
En revanche, certaines personnes  
ne savent pas où ils vont  
ni ce qu’ils veulent dans la durée du temps. 
 
Et, certaines personnes  
ne veulent pas marcher avec Jésus  
parce que pour eux, 
croire en la parole de Jésus,  
c’est une illusion religieuse ! 
Elle ne donne rien concrètement dans cette vie ! 
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Mais le Seigneur Jésus a déjà dit : 
« Mon Royaume n’est pas de ce monde » (Jn 18,36). 
 
Aujourd’hui, renouvelons une fois encore  
notre foi en Jésus-Christ. 
Il a la parole de guérison. 
Sa parole donne la Vie éternelle. 
Sur son chemin, Il nous guérit de toutes nos maladies 
et Il nous pardonne tous nos péchés en disant : 
« Te voilà en bonne santé. Ne pèche plus. » 
 
Marchons donc sur le chemin de la sainteté,  
en particulier dans la prière  
et dans la communion eucharistique, chaque jour. 
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